



Cuántas iniciativas aprobó el Congreso hasta antes de la noche del supuesto “fast track” en Xicoténcatl



Los partidos opositores (**PRI, PAN, PRD y MC**) han condenado la última sesión del Senado de la República, misma donde se aprobaron 20 iniciativas diferentes. Es en este contexto donde estas bancadas han dicho que procederán contra todo lo aprobado entre la noche del 28 y la madrugada del 29 de abril; sin embargo, aún existen cientos de iniciativas que ya son parte del marco jurídico mexicano.

La Dirección General de Análisis Legislativo del **Instituto Belisario Domínguez (IBD)** realizó un conteo de las iniciativas aprobadas en lo que va de la LXV legislatura. Dicho estudio abarca desde el 18 de junio de 2022 hasta el 14 de marzo de 2023, donde se encontró que **han sido 214 iniciativas** aprobadas en el Congreso de la Unión.

De acuerdo con el reporte, en dicho periodo, sólo una reforma constitucional fue aprobada por la Cámara de Diputados y el Senado de la República, la cual permite a los congresos locales legislar sobre los **símbolos distintivos estatales** como himnos, escudos y banderas, a fin de fomentar el patrimonio cultural, la historia y la identidad local, la cual permanece pendiente de publicación en el Diario Oficial de la Federación (DOF).